

# 市教委だより

Kawagoe City Board of Education News

川越市教育委員会 No.109  
2016.11.1 education news

## 「インターハイで躍動」

市立川越高等学校女子バレー部

平成28年度全国高等学校総合体育大会女子バレー部大会に、埼玉県代表として川越市立川越高等学校が出場しました。

写真は、平成28年8月4日(木)に行われた予選グループ戦の、岩手県代表盛岡誠桜高等学校の強烈なアタックを見事ブロックしたシーンです。

市立川越高等学校は今年で創立90周年を迎えました。2ページに関連記事を掲載しています。ぜひご覧ください。

- ◆創立90周年 節目の年に輝く 川越市立川越高等学校 …… 2
- ◆オールマイティーチャー配置事業／新学校給食センター …… 3
- ◆教育フェスタKAWAGOE／博物館出前授業・企画展 …… 4
- ◆知つ得！文化財 …… 5
- ◆教育相談Q&A・育英資金借り入れ申し込み案内 …… 6
- ◆子どもが参加できる各種講座／給食で使用する自慢の川越産!! …… 7
- ◆子どもサポート委員会！／いじめ撲滅強調月間 …… 8

川越市マスコットキャラクター

ときも



## フォトニュース

### 市立川越高等学校とノースセーレム高校【アメリカ・オレゴン州】との交流

市立川越高校では、アメリカ・オレゴン州にあるノースセーレム高校との国際交流を実施しています。この交流は、昭和63年から始まり、今年で25回目を迎えるました。今年は、6月19日から8日間、教員3人と生徒8人が訪日し、6月21日には、川合市長、新保教育長を表敬訪問し、その後、生徒の家庭にホームステイしました。また、滞在期間中、市立川越高校で書道や茶道などの日本文化を体験したり、体育の授業に参加したりしました。



### 子ども体験教室 夏休み特別企画編 ~遊びの時間~

7月30、31日に、博物館で子ども体験教室「遊びの時間」が行われました。子どもたちは、輪ゴム鉄砲や魚釣り、紙で作るコマ作りなど、さまざまな手作りのおもちゃを体験しました。昔ながらの遊びや手作りのおもちゃに触れ、工夫すれば身近なもので楽しく遊べることや、自分で手作りすることの楽しさを、遊びながら楽しく学ぶことができました。

博物館では、このほかにもさまざまな子ども体験教室を開催しています。ぜひ、参加してみてはいかがでしょうか。



創立九十周年 節目の年に輝く

川越市立川越高等学校



超える卒業生を輩出し、各界で活躍しています。

本校は、今年で創立九周年を迎えました。大正十五年に埼玉県川越商業学校として創設され、平成十四年に

躍しています。

女子バレーボール部は、六月の全国高等学校総合体育大会（インターハイ）埼玉県予選会で決勝リーグに進み、三戦全勝で優勝し、八年ぶりに女王の座を奪還しました。八月に通算三十四回目となるインターハイを戦つてきました。（表紙写真）

平成元年に甲子園出場を果たした硬式野球部も、夏の全国高校野球選手権埼玉大会で県ベスト八まで勝ち上がり

ました。特に、四回戦で昨秋、今春の埼玉王者である浦和学院高校を一対〇で破る圧巻の試合を見させてくれました。吹奏楽部も、八月の県予選会を経て、九月の西関東吹奏楽コンクールで金賞、十月に、創部初となる東日本学校吹奏楽大会への出場をはたし、金賞をいたしました。山岳部の一年生男子は、

山岳競技少年の部の埼玉県選手団とし

て、十月の国民体育大会（岩手県）に  
出場し、三位となりました。昨年度は、  
OA部（ワープロ競技）、チアダンス

部も全国大会に出場しています。本校では、十四の運動部、十九の文化部が中学生の皆さんをお待ちしています。

また、生徒会活動も盛んで、学校行事もとても盛り上ります。九月に実施された蒼穹祭は、「九十年の時間旅行」授業より普通に蒼穹祭が好きーー」と掲げ、本校の長い歴史と伝統を感じさせてくれるものになりました。

生徒からの公募による九十周年イメージキャラクター「てるみー」も誕生しました。

さらに、アメリカ・オレゴン州にあるノースセーレム高校との国際交流を実施しています。今年は通算二十五回



選手に声援をおくる 本校大応援団

また、今年三月の合格実績・就職先も、埼玉大学、明治大学、青山学院大学、立教大学、法政大学、学習院大学、上智大学短大部、埼玉医科大学看護専門学校等への進学、武藏野銀行、西武鉄道、プリンスホテル、国税局、川越市役所等への就職など、成果をあげています。今年度の結果にも期待しています。

平成二十八年十一月に創立九十周年記念式典が挙行されます。今後とも、本校を御支援ください。



目にあたり、アメリカから三名の先生、八名の生徒が来日されました。本校との交流では、書道や茶道などの日本文化を体験し、高校の授業にも参加してもらいました。来年度は本校が訪問する年です。